LAS ULTIMAS NOTICIAS

FECHA: S.27/FEB/99

PAG:

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 CM

4 / Las Últimas Noticias / Sábado 27 de febrero de 1999

crónica

Un grupo de manifestantes celebraron aquí en Chile San Augusto. En Londres hubo festejos privados.



Lores encargados de decidir su situación estarían preocupados de resolver otras causas, por lo que el fallo sobre la inmunidad podría posponerse por tres semanas.

Pinochet está condenado a esperar

inco meses de espera podría completar Pinochet si resulta efectivo que, debido a una sobrecarga de trabajo, los jueces en derecho retrasarán por tres semanas más su determinante fallo sobre la inmunidad de Augusto Pinochet.

Según la versión de ayer del periódico inglés "The Times", los jueces en derecho tienen una gran cantidad de audiencias públicas y juicios que dirigir, lo que les resta tiempo para dedicarse al caso Pinochet.

Especialmente dos de ellos, Saville y Phillips, hasta ahora no habrían podido abocarse al esperado dictamen, porque tienen en sus manos importantes investigaciones: la enfermedad de Las Vacas Locas y la reapertura del juicio denominado "Domingo Sangriento (Bloody Sunday)", una matanza de 14 civiles irlandeses a manos de los soldados ingleses.

A fines de diciembre pasado, cuando lord Browne-Wilkinson dirigía el comité de jueces que juzgaba la inhabilidad de lord Hoffmann, llamó a las partes involucradas y las conminó a que decidieran prontamente sus participaciones en el segundo juicio sobre la inmunidad de Pinochet, puesto que la intención de los ueces era que ésta última fase no lemorara más de dos o tres sermanas.

Pero quien más resiente las postergaciones del fallo es el propio general en retiro Augusto Pinochet, quien bajo las actuales condiciones de libertad vigilada no puede abandonar la casa de dos pisos que habita en el condado de Surrey ni caminar por el patio delantero del lugar ni mucho menos abandonar la residencia para recorrer un poco Londres, su ciudad preferida.

Al encierro constante se suma la presencia diaria de policías de Scotland Yard al interior de la casa, que posee además pocas habitaciones. Y, de hecho, cuando el general deja el dormitorio y desciende por la escala-ahora ya sin bastón-hasta el pequeño living, a escasos metros de él permanecen dos ex uniformados que siguen atentos a sus movimientos.

Así la incomodidad diaria de la falta de una privacidad normal es el entorno con que se enfrenta Pinochet en Londres

Pinochet en Londres.

El general, que ayer estuvo de onomástico, comentó a sus últimos visitantes, quienes fueron a saludarlo, el vicepresidente de la Fundación Pinochet, Hernán Guiloff, y el presidente ejecutivo de la entidad, el general (r) Luis Cortés Villa, que se encuentra preocupado por los cuatro meses de detención que ya enfrenta.

El encierro entre cuatro paredes partió el 16 de octubre úl-

Obispo argentino acusa a Sodano

El obispo argentino Justo Laguna dijo que el Papa Juan Pablo II fue "enredado" por su entorno para lograr su intervención ante el Reino Unido en favor del senador vitalicio Augusto Pinochet.

"El Papa está bajo muchas presiones y está enfermo, aunque no de la cabeza. Pero acá hubo un enclave de gente que a mí no me gusta, como (el secretario de Estado del Vaticano Angelo) Sodano", dijo Laguna en una entrevista publicada el jueves por el semanario argentino Veintiuno.

"Creo que al pobre Papa lo han enredado. Me da pena. Es un hombre que ha pedido por todo el mundo", agregó.

Sodano admitió la semana pasada que El Vaticano envió una carta al gobierno británico respaldando la postura chilena de que Pinochet no debe ser enjuiciado allí. timo en la exclusiva London Clinic, continuó en el resguardado hospital siquiátrico Grovelands Priory -en donde Pinochet pasaba sus tardes viendo a las ardillas que corrían por los parques del lugar- y ahora continúa en la casa de Surrey, que está rodeada de hermosos jardines, prados y lagunas que Pinochet no puede recorrer. Así, a la falta de libertad se suma el aislamiento como uno de los principales tormentos para el seprender vitilicio.

para el senador vitalicio.

Según la última edición de revista Qué Pasa, el senador repite insistentemente "yo no soy un convicto" a las personas que lo visitan en Virginia Waters. La publicación afirma que Pinochet ya no tolera el encierro y la espera del fallo y, además, está perdiendo la paciencia con los agentes de Scotland Yard. Uno de los principales conflictos es que los agentes policiales tienen un baño químico en el exterior de la residencia, pero muchas veces insisten en ocupar el que está en el interior, lo que no agrada a la familia Pinochet-Hiriart.

A esto se agrega, según el semanario, que Pinochet debe avisar previamente a la policía cuando quiere pasear por el jardín y no puede tomarse el tiempo que quisiera, ya que el perro que olfatea posibles artefactos explosivos podría acostumbrarse a los olores humanos y confundirse.

VERSIÓN OFICIAL

El comité judicial de la Cámara de los Lores aseguró que "no había ningún dato" por el momento sobre la fecha del veredicto, aunque calificó de "poco probable" que éste se produzca la próxima semana como se suponía debería ocurrir.

Un portavoz de la Cámara de los Lores descartó la versión de que los jueces estuvieran desbordados y retrasados en sus trabajos."No hay retraso en los juicios. Los jueces están acostumbrados a trabajar en muchos casos a la vez", dijo el vocero del Comité Judicial.

Otro integrante del Comité Judicial, James Vallance-White, aclaró a la publicación inglesa que en este momento sólo están en funciones nueve de los doce lores en derecho. Comentó que además de las causas más relevantes que se analizan, hay al menos otros diez procesos a la espera de ser fallados.

El abogado Fernando Barros dijo ayer que la versión del Times sería correcta puesto que se comunicó con personas vinculadas a los lores que le habrian corroborado el aplazamiento. Diferente fue la opinión del general (r) Luis Cortés Villa, quien insistió en que hasta el momento sólo puede haber especulaciones.